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PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA:

    Ao quinto dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois,
no edifício da Junta de freguesia de Melo, pelas dezanove e cinquenta minutos,
reuniu em Sessão Ordinária a Assembleia da União de Freguesias de Melo e
Nabais, com o objetivo de dar cumprimento à respetiva Ordem de trabalhos. 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA:

    Presente a Ordem de Trabalhos foram tomadas as seguintes resoluções
acerca dos assuntos dela constantes.

(01) PONTO UM DA ORDEM DO DIA: POSSE AOS NOVOS ELEMENTOS EM FALTA

    Leitura, por parte do Senhor Presidente da Assembleia, da tomada de posse
dos elementos não presentes, e consequente assinatura dos membros (Sr.
Leonardo Cardoso e Sra. Liliana Santos)

(02) PONTO DOIS DA ORDEM DO DIA: ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A
FREGUESIA

    Usou da palavra o senhor Ricardo Marcelo Sousa questionando inicialmente
a razão do campo de jogos de Nabais ser neste momento uma lixeira,
questionou ainda sobre a queima de correspondência por uma funcionária da
junta e posterior exposição no facebook do acontecimento, mostrou
desagrado pela forma como é feito o levantamento e pagamento das faturas
da água em Nabais, se existiam comissões relativas aos recebimentos destas
faturas, o porquê de este ser feito no café e concluindo questiona o porquê de
não ser feito como em Melo e Nabainhos. 
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    Ricardo Sousa pergunta ainda qual o horário de trabalho dos trabalhadores
da junta, como é feito o controlo desse horário e questiona o desempenho de
alguns dizendo "porque é que as pessoas no horário de trabalho estão nos
cafés?" por fim questiona se os funcionários têm algum plano de trabalhos e
como se procede uma possível contratação de um novo funcionário e se é
expectável tal situação em 2022. 
    Usou ainda da palavra o senhor Joaquim Evangelista inquirindo sobre os
horários dos funcionários, e se é aceitável que se esteja 2h:15min em casa de
uma pessoa a cobrar a água. Para finalizar pergunta quais os vencimentos dos
funcionários.    

    De seguida, usou da palavra o senhor Leonardo Cardoso e questiona o
número de funcionários da junta e se existe algum plano ambiental nas
freguesias alertando para a situação da pedreira e da necessidade de
reflorestação, aborda ainda a falta de limpeza das ruas e remata a sua
intervenção inquirindo quanto é o desperdício de água por falta de
manutenção dos WC.
    Para concluir, usou da palavra Vasco Mocho sugerindo a homogeneização
das placas de informação de modo que sejam de fácil interpretação e que
deem destaque ao locais mais importantes, quer sejam estes de interesse
histórico ou institucional como para os comércios da união de freguesias

    Nesta fase, usou da palavra o senhor presidente do Executivo que esclareceu
que a queima da correspondência remetia a tempos pré tomada de posse dos
órgãos atuais, justifica a utilização do campo como lixeira com a inexistência de
outro local mais apropriado para este fim, diz ainda, relativamente às questões
com a funcionária que esta não recebe quaisquer comissões com o
recebimento da água e que foram feitas reuniões com os funcionários com
vista ao esclarecimento de regras de convivência e trabalho, justifica ainda a
não contratação de um novo funcionário com a falta de fundos, esclarece que
o horário de trabalho é das 8h às 16h com 1h de almoço, não obstante da
necessidade de "a qualquer hora" ser necessária a intervenção de um
trabalhador da junta por questões de força maior.
    Respondendo às questões do Sr. Leonardo Cardoso informa serem 4
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trabalhadores, que não há como contabilizar os desperdícios de água dos WC e
que os mesmos de Nabais se encontram fechados por questões de avarias e
pelo Covid, relativamente à reflorestação estão previstos no orçamento em
articulação com o município.  
    Conclui a sua intervenção respondendo ao Vasco Mocho que, a nova
sinalização se encontra orçamentada mas ainda sem data para previsão de
execução.  

(03) PONTO TRÊS DA ORDEM DO DIA: APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO
ORÇAMENTO E PLANOS DE ATIVIDADES PARA 2022

    Usou da palavra o senhor Presidente da Junta informando que a revisão e
explicação do orçamento 2022 seria dada pelo senhor contabilista.
    Relativamente ao resumo orçamental para o ano, Leonardo Cardoso
questiona o ponto 06010201 “Protocolo CTT”, item que o senhor contabilista
esclarece como sendo referente ao valor recebido pelos CTT, esclarece
também uma questão sobre as Rubricas da “Administração Central - Estado”.
Ricardo Sousa questiona sobre a rubrica 010205 “Horas Extraordinárias” sobre
020115 “Prémios condecorações e ofertas”, sobre 020214 “Estudos Pareceres
Projetos e Consultoria” e sobre 020224 “Encargos de cobranças de receitas”
questionando em que consistem estas rubricas, o contabilista procede então à
explicação das rubricas e dos seus respetivos valores, sobre a rubrica
07010412 “Cemitérios” questiona se serão feitas obras nos cemitérios da
freguesia.  

    Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia colocou o Orçamento de
2022 à votação, tendo o mesmo sido aprovado por maioria, com 6 votos
favoráveis e uma abstenção. 

ENCERRAMENTO:
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Nada mais havendo a tratar, o Excelentíssimo Presidente do Executivo declarou
encerrada a reunião pelas vinte e uma horas.
Para constar se lavrou a presente ata que, lida e achada conforme, vai ser
assinada.

Melo, 05 de janeiro de 2022
Os Membros da Assembleia,

Presidente da Assembleia

_____________________________________________
(FELIX DE BARROS )
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